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В нынешнее время, когда телеэфир изобилует различного рода реалити и талант-шоу,
любители такого рода телепередач нет-нет, да и задаются вопросом, что же происходит
после того, как проект заканчивается, и куда деваются его участники?  
  Об этом и многом другом «Горловский Медиа Портал» решил узнать у человека,
который не понаслышке знает, как выглядит мир по ту сторону экрана, нашего
соотечественника, танцора, циркового артиста, акробата и эквилибриста, финалиста
популярных телешоу «Україна має талант», «Минута Славы» (Россия) и просто
красавца-мужчину Сергея Капранова.       
  Сергей, мы знакомы еще со студенческой скамьи, а потому, уверен, что ты не
остановился на достигнутом. Думаю, горловчанам будет интересно узнать о том,
что происходило в твоей жизни после окончания проекта.   
  Сергей Капранов: «Да уж, что верно, то верно (смеется). После проекта моя жизнь
заметно изменилась, стала ярче и насыщеннее: работа над собой, гастроли - и снова
работа. Покончил с профессией шахтера. Встретил свою любимую половинку - человека,
который всегда поймет и поддержит. За то, что происходит в моей жизни, я во многом
благодарен ей - моей супруге. Это, пожалуй, самое ценное, что произошло после участия
в талант-шоу «Україна має талант». Подобные проекты могут дать старт развитию
карьеры, но этим шансом нужно еще уметь воспользоваться, так как для того, чтобы
выйти на профессиональный уровень и превратить хобби в нечто большее, нужно
прилагать очень много усилий и времени. В целом, прошлый год принес значительный
опыт в моей цирковой деятельности. Принял участие в ежегодном международном
фестивале циркового искусства в Индонезии, который проходил в городе Джакарта.
Этот фестиваль транслировался в прямом эфире на одном из центральных телеканалов
Индонезии. Вместе со мной, как всегда, верная ассистентка, друг и наставник - моя жена
Юлия Капранова. Также прошел курс профессиональной цирковой подготовки в Южной
Африке. Обмениваясь опытом с ребятами из разных стран, открыл для себя много нового
и полезного. Все были очень разные, у каждого своя культура, традиции, но нас
объединяло одно - любовь к искусству. В общей сложности, в ЮАР мне посчастливилось
прожить 5 месяцев. За это время успел познакомиться с местной культурой, жизнью,
обычаями, вдоволь налюбовался красотами природы».   
  Какие впечатления от общения с зарубежными «коллегами по цеху»? Что больше
всего запомнилось?   
  Сергей Капранов: «Меня очень глубоко тронуло то, что артисты из других стран очень
внимательны и дружелюбны. Каждый стремился поддержать, поздравить с
праздниками, которые в их странах совсем не отмечаются. Для них не имеет значения,
где ты родился и откуда приехал. Важно то, какой ты человек и насколько интересен, как
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личность.
  
  Одна из самых ярких достопримечательностей Кейптауна - Столовая гора (Table
Mountain). Ее видно из любой точки города. Это фантастическое творение природы
протяженностью примерно 3 км и с абсолютно ровной поверхностью, с которой как бы
стекают облака, становясь похожими на белую скатерть. Именно поэтому, по рассказам
местных жителей, гора получила название «столовая». Вообще Южная Африка богата
разнообразной флорой, фауной и большим количеством достопримечательностей. Но
самым запоминающимся для меня останется Атлантический океан. С самого детства
мечтал увидеть своими глазами настоящий океан, и я счастлив, что эта мечта, наконец,
сбылась. В целом, я получил большое количество позитивных эмоций, ярких впечатлений
и бесценный опыт, а также, что немаловажно, приобрел много новых друзей».   
  Накануне Дня защитника отечества хотелось бы узнать, как относишься к
военному делу? Умеешь ли стрелять или владеешь боевыми искусствами?   
  Сергей Капранов: «В школьные годы серьезно увлекался самбо и дзюдо, в 16 лет на
юношеском чемпионате Украины завоевал серебряную медаль, так что, как говорится «от
ворот - поворот» могу дать любому (смеется). Спортивная подготовка стала незаменимым
помощником в обучении брейку и эквилибру. Также посчастливилось быть «послом
доброй воли» в молодежном оперативном отряде правопорядка под руководством
заместителя городского головы Сергея Шкребца, который приложил много усилий не
только для развития отряда, но и продолжает содействовать развитию Горловки в
целом».   
  На твой взгляд, что можно назвать настоящим мужским поступком?  
  Сергей Капранов: «Я считаю, что в нынешнее время, как, впрочем, и много лет назад,
главный мужской поступок - оставаться мужчиной и человеком по отношению к другим. А
если рассматривать это выражение по отношению к женщинам, то самое главное для
мужчины – найти ту единственную и сделать ее счастливой. Как говорится, "построить
дом, посадить дерево и вырастить сына"... ну, или дочку (смеется)».  

  Скучаешь по «малой родине» когда приходится выезжать за рубеж или жить в
другом городе?   
  Сергей Капранов: «Обучение и тренировки занимают очень много времени. До
поездки в ЮАР я 6 месяцев занимался в киевском спорткомплексе ЦСКА. Горловка
всегда в моем сердце, потому что здесь мои родители, родные и близкие мне люди,
здесь моя родина. Как только появляется свободное время, я всегда стараюсь приехать.
Что такое дом, начинаешь понимать лишь тогда, когда находишься от него не за одну
тысячу километров. Я понял, что дома и стены помогают. Потому сейчас перебрался
обратно в Горловку, продолжаю оттачивать свое мастерство под руководством Светланы
Пуляевой. За все это время она стала для меня не просто руководителем, а настоящим
другом, ведь благодаря этому человеку у меня появилось хобби, которое, со временем,
переросло в любимое дело. Если бы не она, кто знает, как бы в дальнейшем сложилась
моя жизнь».   
  Расскажи немного о своих планах на будущее. Какие новые трюки освоил? Чем
планируешь удивить?   
  Сергей Капранов: «За все время обучения в Украине и за рубежом я приобрел много
новых знаний об акробатике и эквилибре, отработал много трюков, но в двух словах о
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них не расскажешь. Дальнейшие планы, как и у любого артиста, повышение
профессионализма, новые постановки. Сделать новый номер, который понравится
зрителю, - это очень непростая задача. Я это понял еще на этапе подготовки к «Україна
має талант». Теперь нужно время, чтобы снова чем-то удивить. Наш зритель уже столько
всего видел, что приходится каждый раз затрачивать все больше сил и энергии для
изобретения чего-то интересного и необычного. Надеюсь, все получится и в течение года
завершу работу над своим новым номером. Думаю, вам понравится».
 
  Твои пожелания читателям «Горловского Медиа Портала».  
  Сергей Капранов: «Хочу поздравить всех мужчин с наступающим праздником - Днем
защитника отечества. Нам досталась ответственная миссия – защищать дорогих и близких
нам людей, и неважно, в бою, в строю или на гражданке. Ведь самое главное в мужчине
- это оставаться мужчиной всегда и во всем, уметь прощать слабости наших любимых
женщин и, конечно, любить их и носить на руках.
  
  И раз уж мне выпала такая возможность, то, пользуясь, случаем, не могу обойти
вниманием и наших дорогих женщин: мамочек, бабушек, супруг, подруг и дочерей. В
преддверии 8 марта хочу пожелать всем горловчанкам весны в душе, любви и
осуществления всех желаний, ну а мы им в этом поможем».   
  Вот такой он, Серей Капранов, - простой, веселый и открытый парень, которого ничуть
не изменили «лавры телезвезды». Остается пожелать Сергею успехов в творчестве и
гордиться тем, что именно в нашем городе живут такие люди.   
  Антон Дерюгин, "Горловский Медиа Портал"
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